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Abstract (en)
The tool has a turning switch for selection of various operating modes (2) via a manual turning movement applied to an actuator part (3). The part
is elastically connected to a switch part (6), and to an eccentric actuating bolt (4). The bolt comes into deforming engagement with an associated
projecting spring (5), which is connected non-turnable to the actuating part. For self-locking of the actuator part, a holder element (7) projects into a
housing (8) of the tool.

Abstract (de)
Ein Handwerkzeuggerät mit einem Drehschalter (1) weist zur Auswahl von verschiedenen Betriebsmodi (2) über eine von Hand auf ein
Betätigungsteil (3) des Drehschalters (1) aufgebrachte orientierte Verdrehung (ϕ), mit einem, ein Schaltmittel (12) versetzenden, koaxial drehbaren
Schaltteil (6), welches federelastisch mit dem Betätigungsteil (3) verbunden ist, einen mit dem Betätigungsteil (3) verbundenen, exzentrisch
angeordneten Schaltstift (4) auf, welcher eine zugeordnete auskragende Feder (5) deformierend kontaktiert, die drehfest mit dem Schaltteil (6)
verbunden ist. <IMAGE>
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